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IN/CIO 9:35 


o SR. PRESIDENTE DA CAMARA iniciou os trabalhos come<;:ando por saudar a Sr." 

Vereadora Mariana Ribeiro Ferreira por ter sido eleita como Vice-Presidente do CDS/PP, com 

todo 0 significado que ten~ certamente para ela, mas tamMm porque 0 Concelho de Cascais 

fica sempre mais enriquecido quanto mais os agentes politicos locais, seja de que partido 

forem, tiverem responsabilidades mais acrescidas a n[vel tambem dos seus pr6prios partidos. 

Nao e querer reinventar 0 eixo Cascais-Lisboa, mas considera que e sempre importante ter 

esta capacidade de ver os nossos serem tamMm reconhecidos a este nivel, tanto mais que a 

imprensa dava enfase aos pelouros que a Sr." Vereadora detem aqui na Camara Municipal de 

Cascais e portanto tambem e uma forma do reconhecimento do extraordinario trabalho que 

tem vindo a ser desenvolvido pela Sr." Vereadora aqui em Cascais. Aproveitava para dar 

conta tambem do inicio das comemora<;:oes do 50° Aniversario dos votos de sacerd6cio do 

Senhor Cardeal Patriarca de Lisboa cerim6nia que teve lugar em Caparide e tambem das 

cerim6nias do 50° Aniversario da Associa<;:ao de Sant'Ana e da Associa<;:ao da Juventude 

Salesiana do Estori!. Por fim, convidava os senhores vereadores a visitar a requalifica9aO do 

sistema dunar do Guincho. Teve oportunidade de fazer uma visita acompanhado pelo Sr. 

Secretario de Estado do Ambiente, no ambito da campanha "Lim par Portugal", e pode 

verificar, in loco, que nao s6 a questao da reten<;:ao das areias esta a correr muito bem, como 

tamMm 0 desenvolvimento do processo de implanta<;:i:io de passadelras ao longo das dunas 

decorre a bom rltmo e nao s6 val melhorar os acessos a praia pelas pessoas, como permite 

conservar 0 sistema dunar. 

A SR." VEREADORA ANA CLARA JUSTINO informou que se comemorou no passado 

Sabado os 50 anos da vida literaria de Alice Vieira e que teve lugar no TEC, com a 

representa<;:ao da pe<;:a "Leandro, Rei da Hellria", uma pe<;:a que Alice Vieira escreveu para 0 

TEC e com 0 TEC em que, amedida em que iam decorrendo os ensaios, ia tambem sendo 

escrita a pe9a e e mais uma efemeride que teve lugar este fim de semana em Cascais e que 

e de salientar. 

A SR." VEREADOR LEONOR COUTINHO referiu que, para alem de todas as efemerides que 

nos honram e que se passam neste nosso territ6rio, pensa que nao podemos ignorar 0 que se 

passa nos outros parses, sobretudo um concelho como Cascais, que recebe tantos turistas e 

que tem tantas liga96es internacionais e a esse nivel gostaria de propor um minuto de sil.§ncio 

pelo povo do Japao. Pensa que eles foram vitimas de algo que tambem nos pode atingir; 

sabemos que em 1755 Cascais foi atingido por algo semelhante e nesse sentido pensa que 

neste momento de grande perda e dor para 0 povo do Japao, Cascais devena mostrar a 

solidariedade com aquele povo. 



o SR. PRESIDENTE DA CAMARA concordou com a proposta da Sr." Vereadora e de 

imediato a Camara Municipal de Cascais guardou um minuto de silencio pelas vitimas da 

calastrofe ocorrida no Japao. 

A SR.· VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA agradeceu as palavras que Ihe fcram 

dirigidas pelo Senhor Presidenle, mas considera que precisara mais de boa sorte do que de 

parabEms, face a situayao que 0 pals vive e na actual conjuntura e um compromisso e um 

desafio muito grande que qualquer pessoa que queira desempenhar funyoes politicas na 

actualidade tem que assumir. Aproveitava para anunciar que a partir de amanha, dia 22 de 

Maryo, eslara disponivel 0 Portal ·Cascais Volunlario' e que representa um passo importante 

para Cascais associando-se deste modo a Comemorayao do Ano Europeu de Voluntariado 

na Cidadania Activa. 0 Portal esla muito completo e nele podem identificar-se todas as 

instituiyoes que precisam de voluntarios, onde os jovens e todas as pessoas do nosso 

Concelho que queiram ser cidadaos e munlcipes mais activos tem toda a informac;;ao 

disponivel, onde se podem inscrever se naquela altura nao encontrarem nenhum projecto 

com 0 qual se identifiquem e, sobretudo, promover 0 voluntariado noutras areas que nao s6 

na acc;;ao social, mas tambem associa-Io a area do desporto, da cultura, do ambiente e a 

outras tantas areas em que 0 trabalho voluntario e bem preciso. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDONCA comeyou por felicitar a Sr." Vereadora 

Mariana Ribeiro Ferreira pelas novas fungoes que passa a exercer a nlvel partida rio, fazendo 

votos de um bom desempenho atendendo ate a conjuntura muito dificil que 0 pals atravessa e 

que infelizmente esta cada vez a ser mais agravada com cada palavra que se val dizendo e 

ao ouvimos na comunlcagao SOCial 0 que se diz, ficamos assustados com 0 desenrolar dos 

acontecimentos e com 0 problema que efectivamenle advem e 0 comprometlmento que 

efectlvamente 0 nosso pais ja tem junto de Bruxelas e quase que podemos dlzer que 

vendendo este pals a Bruxelas. E lamentavel toda esta situagao politlca e deseja que 0 bom 

senso impere neste pais. No que respelta aos assuntos que gostaria de colocar neste Periodo 

de Antes da Ordem do Dia, comec;;ava p~r se referlr a uma situac;;ao que 0 Senhor Presidente 

ate teve oportunidade de se pronunciar na comunicayao social e que tem a ver com a 

reduyao dos horarios dos comboios da Linha do Estoril. Realmente em vez de se resolver os 

problemas agravam-se ainda mais os problemas. Poder-se-ia inverter todo um tipo de 

situayao se tivesse havido algum investimento e podera existir algum investimento ate na 

reconversao da pr6pria linha. Ja em tempos 0 Partido Comunista propos que fosse alterada a 

tensao da catenaria e propos em determinada altura que efeclivamente as composic;;oes 

tivessem dois andares por causa da saturayao que as composiyoes tem durante 0 dia, que 

isso poderia rebaixar ate eerto ponto as plataformas e portanto em vez de se ir para um 

caminho positive vai-se exactamente pelo caminho negativo e de mais facil resoluyao que e 

fechar. Quando hoje em dia se fala tanto do ambiente, 0 importante era criar condigoes para 
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que houvesse uma utilizaqao mais alargada dos comboios e que depois ate traria uma maior 

receita na explorac;ao da linha. Mas 0 que se v€; e exactamente 0 contrario. Outro assunto que 

gostaria de abordar tem que ver com os apoios sociais aos trabalhadores municipais. Apesar 

de nesta reuniao ser apresentado 0 Balanc;o Social, nada se fala sobre os apoios socia is aos 

trabalhadores. Considera isso lamentavel e e a (lnica camara na regiao que suspendeu os 

apoios socia is aos trabalhadores, visto que as outras cilmaras vizinhas continuam a atribuir 

apoios sociais. Outra situaqao tem que ver com as notfcias vindas a lume sobre a Boa Nova e 

gostaria de saber se 0 protocolo que existe com a Camara por causa das quotas dos alunos 

esta ou nao a ser cumprido. Por ultimo, sobre 0 IVA cobrado nas rendas das casas de 

habitaqao social, gostaria de ser esclarecido sobre esta situa9ao. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES come90u por felicitar a Sr." Vereadora Mariana 

Ribeiro Ferreira pela sua eleic;ilo para Vice-Presidente do seu partido, desejando-Ihe os 

maiores sucessos, porque esta certo que 0 seu sucesso sera 0 sucesso tambem dos 

portugueses. Em segundo lugar, lembrava que ja numa reuniao anterior perguntou qual 0 

ponto da situac;ao sobre a reduc;ao do prec;o da agua no ambito do Fundo de Apoio as 

Familias Carenciadas. Como agora ha uma tarifa social para a energia electrica, seria 

oportuno ter um ponto da situac;ao da execuc;ao desse Fundo, designadamente 0 numero de 

familias abrangidas, os montantes, etc .. Um terceiro ponto tem que ver com a Bandeira Azul. 

o Partido Socialista, atraves da Juventude Socialista, ano passado criticou a posiC;ilo da 

Camara ao nao concorrer a atribuic;ilo da Bandeira Azul para as praias do Concelho. 0 

argumento utilizado pela Camara e de que se tratava de uma institui9ilo privada, com criterios 

nao discutidos nos f6runs correctos, mas este ana a Camara decidiu voltar de novo a 

candidatar-se. 0 Partido Sociaiista gostaria de saber 0 que e que mudou, porque sabendo 

que entretanto estao a ser feitas obras importantes para travar a polui9ao das ribeiras, a 

pergunta que se pede colocar e se ha rela9ao entre estas obras que estao a ser realizadas 

para tentar minimizar 0 problema da polUi9ilo das ribeiras e a candidatura agora apresentada 

ou se ha outras raz6es que levaram a que a Camara tenha mudado de opiniao -no seu 

entender bem, porque consideram que e importante que sejam atribuidas bandeiras azuis as 

praias do Concelho ate porque sao uma refer€;ncia a nivel internacionaL Portanto gostariam 

de saber 0 que e que mudou, de modo a que as pessoas compreendam se 0 Partido 

Socialista tinha ou nile razao quando criticou a posi9aO tomada na altura por esta maioria. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA esciareceu que, sobre a questao da supressao de 

horarios na Linha do Estoril, de facto a Camara foi confrontada no dia imediatamente anterior 

a suspensilo do horario de funcionamento do comboio ate as 4:30, que funcionava as Sextas, 

Sabados e Domingos e que havia sido lanc;ado com 0 intuito justamente de evitar que as 

pessoas que and am a noite a divertir-se depois se metam a conduzir com taxas elevadas de 

alcool no sangue, e em alternativa venham para casa de comboio e desse modo procurar 
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diminuir 0 numero de acidentes na Estrada Marginal, e 0 mesmo se passava no que diz 

respeito a Linha de Sintra. De facto a supressi!io deste comboio nao tem nenhuma justifica<;:ao 

e ao que foi posslvel apurar tambem ni!io teve a cobertura do ministerio da tutela, tera sido 

uma decisi!io do Conselho de Administra<;:i!io da CP, sem comunicar rigorosamente nada as 

camaras municipais de Cascais, Oeiras, Amadora ou Sintra. Ainda para mais com uma 

juslifica<;:ao que Ihe parece ser absolutamente miserabilista que e para poupar € 75.000,00. 

Ora este valor por ana a dividir pelas duas linhas daria € 37.500,00, 0 que a dividir peJas 

camaras envolvidas darla a volta de € 18.000,00, e ni!io Ihe parece que qualquer uma delas 

ni!io pudesse suportar um custo desta natureza. Obviamente que houve uma reacyao forte 

junto da Administrayao da CP, 0 que levou a que a mesma entao tivesse entendido que 

deveria telefonar para as camaras para falar sobre 0 assunto e entao a justificayao, a partir 

dal, ainda e pior do que aquela que fOi publica porque a justificayao era que se trata de "urn 

comboio de bebados" e que se tinha de acabar com isto. Portanto, nao so ha aqui algum 

desrespeito da CP perante os seus proprlos cllentes, na forma como os trata e como os 

denomlna, e se alnda assim fosse, pensa que esse tera sido justamente 0 objectlvo da 

implementayao deste horario especial para evitar que haja pessoas alcoolizadas a conduzir 

viaturas nas estradas. Ora Iralando-se ainda para rnais das duas lin has rentaveis denlro da 

CP -portanto uma empresa publica, com urn serviyo publico- nao pode esta vir com 

justificayoes desta nalureza e querendo nestas linhas flcar so com 0 lucro e nao ficar com 

eventualmente alguns dos servi90s que presta que nao tenha resultados positivos como 

sucederia nestes horarios que eles dizem que linham uma utilizayao de apenas 20% e por 

essa razi!io as camaras envolvidas nao deixaram de prole star e foi enviada uma carta ao Sr. 

Minislro das Obras Publicas, Transportes e Comunica<;:oes, com um pedido de audiencia aos 

presidentes das camaras para procurar resolver esta situa<;:ao. Acrescentava ainda tambem 

que, no caso de Cascais, porque embora tenha side anunciado ate pelo Sr. Secretario de 

Estado com muita enfase, 0 Governo decidiu desistir de fazer a Variante a249, que e uma via 

muito importante para Cascais, para Oeiras e para Sintra e, mais do que isso, e uma via que, 

na sua perspectiva, permitiria desenvolver uma requalifica<;:ao da freguesia de S. Domingos 

de Rana que hoje em dia sofre grandes constrangimentos pelo seu sistema viario. Ora islo 

leva a que Cascais tam bern tenha interesse em falar com 0 Sr. Ministro, ate porque ja em 

conversa com 0 Sr. Presidente da Camara de Oeiras ha pelo menos uma disponibilidade da 

Camara de Cascais e da Camara de Oelras de analisarem junto das Estradas de Portugal da 

possibilidade destas duas autarquias se substitulrem em parte ao proprio Estado, dada a 

importancia eslralegica que esta via tern para os dois municipios. Sobre os apoios socials aos 

trabalhadores, a informa<;:ao que disp6e e que a suspensao desses apoios se deveu a uma 

imposiyao legal e por ser esse 0 entendimento do proprio Tribunal de Contas e da Direc<;:ao

Geral de Finan<;:as, apoio esse que era dado atraves do CCD. A informa<;:ao que tem e que 
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nao foi a unica Camara a suspender esses apoios, mas se 0 Sr. Vereador tiver a informaC;:80 e 

a fundamenta~o da manuten<;:ao desse apoio por parte de outras camaras, agradecia que 

Iha fizesse chegar, porque a inten<;:ao politica des!e executive e de nao reduzir os apoios 

sociais concedidos aos trabalhadores, tanto mais que era uma camara que era reconhecida 

exactamente por !er um complemento de apoios sociais muito superior a qualquer outra 

camara. Portanto e um activo que esta Camara tem e que nao gostaria de perder e s6 0 

perdera por via das restri<;:oes legais que sao impostas. Tem acompanhado esta situa~o 

junto da Sr." Vereadora Concei<;:ao Cordeiro e a forma de a ultrapassar, e encontrou-se uma 

forma mas que neste momenta depende dos pr6prios trabalhadores e da sua organizac;:ao, 

porque a lei permite que a Camara apoie num montante em fun~o dos trabalhadores que 

sejam s6cios do clube, vezes uma percentagem do seu vencimento. Ou seja, 0 sUbsfdio e 

num valor de xis por cada funcionario que esteja inscrito no clube e portanto, quantos mais 

funcionarios tiverem inscritos, maior sera 0 valor do subsidio e nesse sentido 0 CCO esta a 

fazer esse trabalho de sensibiliza<;:ao dos s6cios. Oito isto, gostaria de reafirmar politicamente 

o seguinte e que ainda para mais tem a concordancia unanime desta Camara: Politicamente 

nao esta em causa 0 apoio social, 0 que esta em causa e encontrar-se um mecanisme legal 

para 0 poder fazer e nesse sentido todo aquele que se puder lazer, recuperaremos aquilo que 

nao foi feito ate agora. Por outro lado, tambem tem a no<;:ao que h8 problemas dentro do 

pr6prio clube, mas que t~m de ser os pr6prios trabalhadores a resolv~-Ios. Portanto nao M 

nenhuma questao de ordem politica, nao M nenhuma inten<;:ao de retirar apoios sociais, M 

aqui e que ultrapassar estes problemas e, se calhar, de alguma forma eles tinham sempre de 

ser ultrapassados porque sao situa<;:oes que nao estavam a decorrer da melhor das formas. 

Sobre a Boa Nova diria que tem muita dificuldade em reagir quando alguem se tenta 

aproveitar de situayiies de grande fragilidade social para dai tirar beneficios politicos e nao e 

o caso da COU, s6 para clarificar, mas e manifestamente 0 ultimo movimento, quer do Bloco 

de Esquerda, e tera na pr6xima Assembleia Municipal oportunidade de 0 referir, quer de 

alguns movimentos que se dizem representativos dos baiITos de Cascais e que convocam 

concentra<;:oes para a Esta<;:ao de Comboios dos Cais do Sodre, 0 que desde logo revela que 

nao serao propriamente pessoas de Cascais a participar nessa manifesta~o. Teve 

oportunidade de participar no programa da Antena 1 sobre esla maleria -de reslo ate 

desaconselhado por alguns colegas seus- e fe-Io porque entende que se deve colocar um 

ponto final nislo que e instigado por alguem que nao tem qualquer tipo de ramo, e 0 que 

sugere e vai pedir e que, mais do que analisar as quotas, a Sr" Vereadora Mariana Ribeiro 

Ferreira organize uma apresenta<;:ao no local, junto das instala<;:oes da Boa Nova, para que ai 

todos possam ser elucidados sobre 0 Irabalho extraordinario que la esta a ser feito, num 

investimento de catorze milhOes de Euro que veio substituir um bairro onde as pessoas viviam 

em condi<;:oes infra-humanas e que neste momenlo permile fornecer nao s6 0 apoio de 
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creche, como lambem lem Banco Alimenlar, apoio domiciliario, enfim, um conjunlo de apoios 

socials que estao nesle momenlo a ser dados as pessoas que ali residem e agora aparece 

um senhor a queslionar ludo iSso, pessoa que nao vive no bairro, que faz a sua vida a visilar 

as comunidades no eslrangeiro, incentivando-as a lomar esle !ipo de posi<;;oes e a fazer esle 

lipo de reclamac;oes, faz inclusivamente pessoas deslocarem-se a Junia de Freguesia do 

Esloril para irem reclamar e quando Ihes e pergunlado porque e que reclamam eles dizem 

que nao sabem, foram ali porque aquele senhor mandou-as ir la reclamar. E nesse sentido a 

Camara deve lomar uma posic;ao muilo firme, porque islo ludo e frulo do fomento de coesao 

social e 0 que esla aqui a passar-se, na sua perspectiva, e de uma profunda ingralidao per 

parte de algumas pessoas em rela9ao aquilo que 0 Estado e, ao tim, e ao cabo, os 

conlribuinles em geral deram para melhorar as condic;oes de vida das pessoas que ali viviam. 

Agora com esle tipo de aliludes por parte de algumas pessoas pode vir inclusivamenle a 

aconlecer que haja outros a quem nao foi ainda possivel chegar com esle tipo de apoio, que 

se possam revoltar e inclusivamente ate por quem 0 leve. Ha pessoas que acham que fica 

bem esle tipo de reacyi5es de ter pena do "coiladinho" mas na sua opiniao a Camara nestes 

casos deve ter uma resposta multo clara e directa: somos solidarios com as pessoas que 

vlvem com dlficuldades, apoiamos na tentativa de minimizar os seus problemas mas, ao 

mesmo lempo, devemos ser rigorosos e exigenles nestas materias e neste caso em concreto 

algumas forc;as politicas estao a !entar, nomeadamente 0 Bloco de Esquerda, fazer 

demagogia com a pobreza dos oulros, com a Ignorancia dos outros, com a incapacidade de 

afirmac;ao de cidadania que algumas pessoas tem, e isso e algo com 0 qual nao se deve 

pactuar e nesse sentldo Importa reaglr de imediato e de forma muito firme. Depois quando se 

critica que na creche eslao crianyas apoiadas e crianc;as que sao das melhores famflias do 

Estoril e obviamente nao sao apoiadas, na sua perspecliva isso e 0 que de melhor se pode 

fazer, porque e isso que permile a melhor inlegrac;ao social, evitando situayi5es de guetos 

socials que e aquilo que nao se deve promover, seja aqui seja em qualquer parte do mundo e 

nao perceber e defender islo epreocupante. Mas quanlo a estas reacyi5es este executivo nao 

deixara de eslar na primeira linha do combate ale porque nao e com esle tipo de demagogia 

que 0 pais se Ira desenvolver. Sobre a queslao do IVA nas rendas socials, essa sltuayao 

decorre de uma inlerpretac;ao errada da Direc9ao-Geral de Flnanc;as que no caso de Lisboa, 

p~r exemplo, ja levou a suspensao desla medlda e por via dessa suspensao em Lisboa esla a 

levar a suspensao nos outros locals e esta a ser reanalisada no Ministerio das Financ;as a 

aplicabilidade, ou nao, dessa interpreta980 que nao decorre de qualquer lei. Em rela9ao as 

questoes suscitadas pelo Sr. Vereador Alipio Magalhaes sobre a Bandeira Azul, 0 que mUdou 

foram os criterios. 0 que Cascais sempre se colocou contra foi que os crilerios que estavam 

previstos para a alribui<;ao da Bandeira Azul levavam a que 0 Concelho de Cascais perdesse 

competitividade em rela<;ao a OUlros concelhos. Ou seja, no dia em que arreasse uma 
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bandeira por quest6es que nao estavam, por um lado, suficientemente consubstanciadas, e 

portanto estavamos na mao de uma tecnica que, subjectivamente, poderia considerar que 

determinado aconlecimenlo levava a lirar a bandeira e como lodos sabem, no dia em que 

uma bandeira e retirada, os noticiarios desse dia abrem todos com grandes parangonas a 

dizer que se perdeu na praia tal a Bandeira Azul. Por outro lado, porque nao havia uma 

adequa9ao nos criterios da Bandeira Azul aquilo que e a pr6pria realidade no terreno. 0 que e 

que foi entao alterado, em termos praticos, do ana passado para este ano? Em primeiro lugar 

todas as praias tem perfis de praia, ou seja, todas as praias estao identificadas sobre quais 

sao os usos e as fun<i)es que cada praia tem que fornecer, coisa que nao estava ainda 

estabilizado e, de resto, ainda nao esta neste momenta porque foram aprovados em reuniao 

de Camara em Dezembro esses perfis de praia, e a ARH Tejo tem ate ao fim deste mes para 

os aprovar, 0 que ainda nao sucedeu, mas nada 0 indica que nao 0 venha a fazer, ate porque 

existem boas rela96es com essa entidade. A oulra situa9ao e que, sempre que houver um 

grau elevado de pluviosidade, ou seja sempre que houver um dia que chova muito e que por 

via da ocorrencia dessa chuva se arrastem terras, mesmo que sejam terras que nao ten ham 

nenhuma contamina9ao de saneamento, mas que obviamente vao implicar numa alterac;ao 

das condic;oes da agua do mar, nesse dia a camara Municipal de Cascais pode baixar a 

Bandeira Azul, obviamente que coneomitantemente avisando as pessoas que, naquele dia, 

n!io e reeomendavel banhos de mar. Ora se houver analises feitas nesses dias em que a 

bandeira esta arriada, essas analises nao eontam para efeitos de manuten9ao, ou n!io, da 

Bandeira Azul. Portanto a posi9ao que Cascais assumiu ana passado foi bem assumida e 

beneficia e muito Cascais e neste caso nao s6 Cascais, porque passa a ser uma metodologia 

seguida em todas as praias do pais que tin ham exactamente este tipo de problemas, mas que 

permite, ate por via de todo 0 esfor90 de investimento que tem vindo a ser feito a nivel de 

erradica9ao de focos de contamina9ao das aguas das ribeiras, que haja a expectativa que se 

passe de uma situa9ao em que anteriormente haviam 5-6 Bandeiras Azuis para 12 Bandeiras 

Azuis par via tambem dessas obras que a Camara eSIa a fazer e que 0 Sr. Vereador falou, e 

portanto n!io tem nada a ver com aquilo que era ou nao reivindicado pela Juventude 

Socialista. Portanto ha 5 praias que nunca tinham tido Bandeiras Azuis e ha a expectativa que 

este ano, pela primeira vez, venham a ter Bandeira Azul. Mas em parte, mas nao e toda a 

justificac;ao, decorre de se assumir um conjunto de investimentos que foram ja realizados em 

anos anteriores que acabaram com focos de polui9!io nas praias. Por sua vez 0 que se esta a 

fazer este ana e algo que, no caso da baixa de Cascais, ja devia ter sido feito ha 30 ou 40 

anos atras, que e separar 0 sistema de saneamento do sistema de pluviais que foi uma obra 

sempre adiada no tempo, ate porque e uma obra que nenhum politico gosta de lanc;ar porque 

e uma obra que nao se ve, esta no subsolo, e quando se va e s6 para criar transtomos as 

pessoas, mas de facto e fundamental para Cascais, nao s6 para separar a rede unitaria, que 
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nao e proprio de um concelho que se quer de primeira linha, mas tambem por outra razao: e 
que no caso em concreto de Cascais reduz e mitiga muito 0 risco de cheias na baixa de 

Cascais. Portanto, todo aquele trabalho que tem vindo a ser feito, quer ao longo das ribeiras, 

quer de retenl(80 de aguas, quer de analise e de interveng80 nos pluviais, separando a parte 

de saneamento, esse sim esta a concorrer tambem para supressao destes dois riscos. Em 

relagao asituagao que se esta a passar no Japao, e certo que Portugal nao esta livre de vir a 

sofrer de terramoto e um maremoto decorrente desse mesmo terramoto. Agora esta livre, de 

uma vez por todas, de vir a sofrer as consequencias advenientes de um acidente nuclear, 

apesar de haver a consciencia que ha riscos com origem nas centrais nucleares de outros 

paises. De facto hi! riscos que nao valem a pena correr e esses riscos sao os riscos 

nucleares e este exemplo do Japao certamente que vai acabar de uma vez por todas, e bem, 

com a discussao se 0 pais deve evolulr ou nao para 0 nuclear. Pessoalmente nao e favoravel 

a energia nuclear por estas razoes e que agora estao a vista de todos. Sendo certo tambem 

que tem a consciencia de que Portugal nao evoluindo para 0 nuclear nao deixa de estar, 

como disse, sempre exposto aos riscos provenientes das centrais nucleares dos outros 

paises. Eo que, por exemplo, a Franga tem 57 centrals nucleares e observando como esta a 

evoluir este acidente nas centrais japonesas e da extensao que ela ja cobre, facilmente se 

concluira que Portugal nao esta livre de sofrer as consequencias de um acidente que possa 

ocorrer numa central nuclear europeia, isto para nao falar ja nas espanholas. Portanto e 

apesar de toda a dor e toda a perda de vidas humanas que 0 povo japones esta a sofrer, pelo 

menos que este exemplo sirva para que 0 mundo tenha a consciencia que nao e pela opgao 

nuclear que resolvera os seus problemas energeticos, porque todos os beneficios que 

possam haver de energia, tem associados um conjunto muito elevado de riscos e p~r muito 

pequenos que sejam esses riscos nao se justifica corre-Ios. 

A SR." VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA tomou a palavra para esclarecer a 

questao colocada pelo Sr. Vereador Alipio Magalhaes acerca do apoio as familias 

carenciadas. A entrada em vigor dessas medidas de apoio as familias carenciadas a nivel do 

pagamento dos consumos de agua faz um ano agora em Abril. A Camara ja recebeu alguns 

dados de avaliagao desse protocolo assinado com as Aguas de Cascais, mas nao sao ainda 

finals e espera recebe-los ainda esta semana. De qualquer modo, esta ja a ser preparada 

uma altera9ao a esse protocolo, porque os dados ja recolhidos permitem concluir que alnda 

M margem para haver apoios mais abrangentes para as familias carenciadas e nesse sentido 

espera, durante 0 mes de Abril, apresentar uma proposta em reuniao de Camara. A proposito 

da Boa Nova natural mente que a camara e sensivel as necessidades das familias no que diz 

respeito a lugares de creche e tem-se a nogao que sao necessarios mais lugares de creche 

no Cancelho e nesse sentido ainda este ano VaG ser inauguradas mais quatro creches, 0 que 

permitira aumentar substancialmente a taxa de cobertura dos lugares de creche no Concelho. 
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o que nao se pode admitir €I que haja aproveitamento politico das ansiedades desta familia e 

que alguem se aproveite delas para fazer polftica com isso. 0 argumenlo dessas pessoas que 

fazem aproveilamento politico esla completamente errado, porque nas polfticas de combate a 
pobreza e de inclusao social tem de se nivelar por cima e lem de se querer exactamente a 

mesma qualidade para os que tem mais e para os que lem menos e e essa a polilica que tem 

vindo a ser seguida pela Camara e que vai ser prosseguida, apesar de lodas as crilicas e 

apesar de toda a demagogia e aproveitamento politico que se vem verificando. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 10:15 

- PONTOS PREVIOS: 


al- REALOJAMENTO DAS FAMiLIAS RESIDENTES NOS 60 FOGOS DO BAIRRO DA 


CRUZ VERMELHA, DA SANTA CASA DA MISERIC6RDIA DE CASCAIS. 


A SR.' VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA apresentou a proposta em epigrafe, 


que foi admitida a discussao, nos term os do art° 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 


Colocada a vota<;l'lo, a proposta foi aprovada por unanimidade. 


bj- "PARQUE DE ESTACIONAMENTO DO LARGO DA ESTAvAO, CEDIDO EM REGIME 


DE DIREITO DE SUPERFlclE AO CONs6RCI0 PARQUES DA ESTAvAO


EMPREENDIMENTOS E EXPLORAvAO DE ESTACIONAMENTOS, SA - ACTUALlZAvAo 


DE TARIFAS". 


o SR. VEREADOR NUNO PITEIRA LOPES apresentou a proposta em epigrafe, que foi 


admitida a discussao, nos termos do art° 83" da Lei n° 169/99, de 18 de Setembro. 


Colocada a votagao, a proposta foi aprovada por maioria. com 1 voto contra do Sr. Vereador da 


CDU e 3 abstengoes dos Srs. Vereadores do PS. 


c)- ACORDO DE CEDENCIA A CELEBRAR COM A AGISESTORIL. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi admitida a 


discussao, nos lermos do art" 83° da Lei n" 169/99, de 18 de Setembro. 


Colocada a vota<;l'lo, a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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3. DESPACHOS, NOTAS DE SERVI~O: 

3.1. DESPACHOS. 

4. DIREC~AO MUNICIPAL DE GESTAO FINANCElRA E PATRIMONIAL: 

4.1. ADMINISTRACAOFINANCEIRA: 

4.1.1. PRESTA~AO DE CONTAS INDIVIDUAL E CONSOLIDADA DE 2010. 

4.2. PLANO E ORCAMENTO: 

1a 1a4.2.1. REVISAO As GRANDES OP~OES DO PLANO 2011-2014 E 

REVISAO AO OR~AMENT02011. 

~L" =--.~ "2- ""-~-"'-] ~~. 

-V~~ ~"-- ~.-! Mr~~~~ 

L, R~" ~~ ...t" ~ i\-"-L-~ s.......
0<> 

V~~~~ L~ ~~~ -"'- )r> i.:>-..J 

4.3. APROVISIONAMENTO: 6~U. ~ ~ . 

4.3.1. AQUISi~AO DE SERVI~OS PARA A ELABORA~AO DA VISAO E 

MODELO CONCEPTUAL PARA 0 CENTRO DE MAR DE CASCAIS 

PROCESSO N° C-203312010. 

~'\) ~~ ~~c4, 
~,~..J.:, ~ j)'3. 
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4.4. CONTROLO FINANCEIRO: 

4.4.1. CONTRATO DE CONCESSAO PARA ELABORACAO DO PLANO 

DIRECTOR DE ESTACIONAMENTO A SUPERFiclE DO FORNECIMENTO DO 

RESPECTIVO SISTEMA DE GESTAO E CONCESSAO DA SUA EXPLORACAO 

NA AREA DO MUNiCiPIO DE CASCAIS - ACTUALIZACAO DE TARIFAS. 

~0~~"~'7~1~~ 
L~ ~ ~.~ tt~~~~vJ?. 
:, ",--~.e-, ~ ~,J~~ .J'::', 

4.4.2. ACEITACAO DE DONATIVO ATRIBUiDO PELA SR.a PATRicIA 

WESTHEIMER, DESTINADO A REALIZACAO DE INICIATIVAS NA AREA 

AMBIENTAL. 

4.5. TRANSFER~NCIA PARA A JUNTA DE FREGUESIAj 

4.5.1. JUNTA DE FREGUESIA DA PAREDE - TRANSFER~NCIA 

EXTRAORDINARIA - € 149.600,00. 

5. URBANISMO: 

5.1. PROCESSO: SPO 1174912010 - LOCAL: ALCABIDECHE - NOME: CAESAR 

PARK HOTEL DE PORTUGAL, S.A - ASSUNTO: RECURSO HIEAARQUICO. 
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5.2. ALTERA<;AO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE COMPENSA<;AO. 


6. OBRAS MUNICIPAlS: 

6.1. REQUALIFICA<;AO PAISAGISTA DA QUINTA DOS GAFANHOTOS EM 

CARCAVELOS - OBRA N° 2.11.11.01. 

7. JUVENTUDE E CONHECIMENTO: 

7.1. MOBILIDADE JUVENIL -FUNDA<;AO "0 SECULO" - AO SERVI<;O DA 

INFANCIA DESPROTEGIDA - PARA CUMPRIMENTO DO PROTOCOLO - € 

20.000,00. 

-;:;;. , 

7.2. PROGRAMA OCUPA<;AO DE JOVENS - PROJECTO DE HABITA<;AO E 

DESENVOLVIMENTO SOCIO-TERRITORIAL - PAGAMENTO A PARTICIPANTES 

- € 9.600,00. 

..J d tl-- ~. 

7.3. PROGRAMA OCUPA<;AO DE JOVENS - PROJECTO DAE 

"CONSUMIDOR DE CASCAIS SASE MAIS" - PAGAMENTO A PARTICIPANTES 

- € 3.840,00. 
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7.4. PROGRAMA OCUPACAO DE JOVENS - PROJECTO GERACAO C 

ANIMACAO - PAGAMENTO A PARTICIPANTE - € 2.400,00. 

7.5. APOIO A ACTIVIDADES DE ASSOCIACOES JUVENIS - ASSOCIACAO 

JUVENIL DA LlNHA DE CASCAIS - ROTA JOVEM - APOIO As ACTIVIDADES 

€ 1.645,00. 

7.6. PROGRAMA MARE VIVA 2011 - EQUIPA DE COORDENACAO 

PARECER PREVIO PARA CONTRATO DEAQUISICAO DE SERVICOS NA 

MODALIDADE DE TAREFA. 

7.7. PROGRAMA MARE VIVA 2011 - SELECCAO, ACOMPANHAMENTO E 

FORMACAO - PARECER PREVIO PARA CONTRATO DE AQUISICAO DE 

SERVICOS NA MODALIDADE DE TAREFA. 

8. GESTAo DE PESSOAL: 

8.1. NOVOS HoRARIOS A PRATICAR NO DEPARTAMENTO DE CULTLIRA 
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8.2. ARTIGO 22.0 DA LEI DO ORCAMENTO DE ESTADO PARA 2011 

CONTRATOS DE PRESTACAO DE SERVICOS - PORTARIA N.D 4·Al2011, DE 3 

DE JANEIRO. 

8.3. BALANCO SOCIAL. 

~~v ~ Lt~P(M/ ~ 
~ ~~,~ cL (is,J<'. -1 L s....r-J~~ 
?~L ~~~ Cb'0, 

9.CULTURA 

9.1. ASSOCIACAO 31 DE JANEIRO - ATRIBUICAO DE APOIO PARA EDICAO 

DO L1VRO "ESCOLA 31 DE JANEIRO, CEM ANOS DE INSTRUCAO, 

EDUCACAO E PROGRESSO" -1911-2011"·€ 7.162,16. 

9.2. INSTITUTO DE CULTURA E ESTUDOS SOCIAlS - ATRIBUICAO DE 

APOIO PARA A REALIZACAO DOS XVIII CURSOS INTERNACIONAIS DE 

VERAO DE CASCAIS • € 47500.00. 

9.3. AQUISICAO DE SERVICOS - MIRIAM ASSOR - L1VRO ACERCA DE CHIL 

BERG GOLDFRB - SOBREVIVENTE DO HOLOCAUSTO RESIDENTE EM 

PORTUGAL. 

CAm.... lIfunldpal de Cascals· Mln.ta d. Acta N"0712011- 21 d.llfar~ d. 2011 

http:47500.00


9.4. CONTRATO DE AQUISICAO DE SERVICOS PARA PRODUCAO DO 

FESTIVAL IDENTIFICARTES. 

10. EDUCACAO: 

10.1. ADJUDICACAO DE AJUSTE DIRECTO DESTINADO A EXECUCAO DA 

EMPREITADA "EXECUC,A,O DE ENSOLEIRAMENTO GERAL PARA A ESCOLA 

EB 1 DO MONTE ESTORIL" - DElE - OBRA N° 1/2011 - € 158.633,21. 

~ ?:, c:::......~~ 

~~. ---.r-~~ ~ Qs, 

. 10.2.AUxiLIOS ECON6MICOSIMANUAIS ESCOLARES PARA 0 1° CICLO 

ATRI!3UICAO DE VERBA AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CASCAIS 

ACERTO DE CONTAS 2009f2010 -€4.583,83. 

10.3. PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 

PARA 0 1.°. CICLO DO ENSINO BAslCO - ATRIBUICAO DE SUBslDIO As 
ENTIDADES PARCEIRAS E DESCENTRALIZACAO DE VERBA As JUNTAS DE 

FREGUESIA - 3a• TRANcHE. € 542.524,81. 
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10.4. DESCENTRALIZACAO DE VERBAS PARA AGRUPAMENTOS DE 

ESCOLAS: EXPEDIENTE E LIMPEZA, GESTAO ADMINISTRATIVA, 

MANUTENCAO DE ESPACOS AJARDINADOS, MANUTENCAO DE 

EQUIPAMENTOS, PEQUENAS REPARACOES E MANUTENCAO DE 

INSTALACOES, AGUA, ELECTRICIDADE, TELECOMUNICACOES E GAS - € 

427.719,60. 

11. DESPORTO: 

11.1. ESCOLA DE ACTIVIDADES NAUTICAS DE CASCAIS - APOIO A. 
ORGANIZACAO DE ACTIVIDADES DE VELA E WINDSURF - ATRIBUICAO DE 

APOIO AO CLUBE NAVAL DE CASCAIS - € 2.900,00. 

11.2. DESPORTO NA ESCOLA - PROGRAMA MUNICIPAL DE ADAPTACAo 

AO MEIO AQUATICO • " NADAR A BRINCAR" - ATRIBUICAO DE APOIO A 

DIVERSAS ENTIDADES - € 35.820,00. 

12. DESENVOLVIMENTO S6CI0-TERRITORIAL: 

12.1. TRANSMISsAo DA TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO DO FOGO SITO NO BAIRRO DE TRAJOUCE, RUA SABINO 

LUIS PEDROSA, Lo'rE 4 2° ESQ. PARA FILOMENA SANTOS, 
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12.2. TRANSMISSAO DA TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO E TRANSFERENCIA PARA 0 FOGO SITO NO BAIRRO DA 

CRUZ DA GUIA, RUA DAS NAUS, N° 121, 1° B PARA ADRIANO UlOMBE 

CASSICA. 

12.3. TRANSMISsAo DA TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO DO FOGO SITO NO BAIRRO DE AlCOITAO, RUA VASCO 

SANTANA, N° 39-R/C DRT., PARA MARIA DE FATIMA GOMES. 

12.4. ALTERACAO A DELIBERACAO DE CAMARA DE 14 DE JUNHO DE 2010 

RELATIVA A "ATRIBUICAO DE SUBSIDIO A DIVERSAS ORGANIZACOES, NO 

AMBITO DO PROGRAMA «CASCAIS EM FERIAS», PARA APOIO A 
REALIZACAo DE CAMPOS DE FERIAS ONDEPARTICIPAM CRIANCAS E 

JOVENS EM SITUACAo DE VULNERABILIDADE S6CI0-EC6NOMICA" - € 

41.169,95. 

13. ASSUNTOS JURiDICOS: 

13.1. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO AO TRABAlHADOR JOSE 

JOAo MENDES GARCIA EXERCENDO FUNCOES PUBlICAS EM REGIME DE 

CEOENCIA POR INTERESSE PUBLICO NA ADC - AGUAS DE CASCAIS, S.A. 

APLICACAO DE PENA DISCIPlINAR - PARECER PREVIO DA CAMARA 

MUNICIPAL DE CASCAIS. 

t~~~~~~~"' 

+~~J-~. 
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14. PROTECCAo CIVIL: 

14.1. ATRIBUICAo DE MEDALHAS E DIPLOMAS AOS 

VOLUNTARIOS DE CARCAVELOS E S. DOMINGOS DE 

COMPORTAMENTO EXEMPLAR. 

BOMBEIROS 

RANA, POR 

14.2. REGULAMENTO MUNICIPAL DE usa DO FOGO, QUEIMADAS, 

QUEIMAS, FOGUEIRAS E UTfLiZACAo DE ARTEFACTOS PIROTECNICOS. 

14.3. VISTORIAS DE SEGURANCA CONTRA INCENDIOS EM EDIFiclOS - 18. 

CATEGORIA DE RISCO. 

15. DIVERSOS: 

15.1. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAIS E A ESUC

EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAlS, E.M., S.A., RELATIVO As 
OBRAS DE CONSERVACAo E REGULARIZACAo DAS MARGENS E LEITO DA 

RIBEIRA DAS VINHAS (TROCO COM CERCA DE 450 METROS MEDIDOS DO 

PONTO DE ENTRADA DA GALERIA NO SENTIDO NORTE) E 

MELHORAMENTOS NA RUA DOS OITAVOS. 

~L~~~~~~~ 

~.~~ ~rs. 
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15.2. CEDENCIA DE VIATURA A ASSOCIACAO DE IDOSOS DE SANTA IRIA 

(MURCHES). 

15.3. CONVERSAO DA COMISSAO TECNICA DE ACOMPANHAMENTO DA 

REVISAO DO PDM - CASCAIS EM COMISSAO DE ACOMPANHAMENTO. 

15.4. PROJECTO DE REGULAMENTO DA URBANIZACAO E EDIFICACAO DO 

MUNiCipIO DE CASCAIS. 

15.5. AcCAo EUROPEIA SOBRE A DROGA - EAD- DECLARACAO DE 

COMPROMISSO - RATIFICACAo DO DESPACHO N° 48/2011. 

16. INFORMACOES: 

16.1. COMUNICADOS DE IMPRENSA. 
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16.2. RELAT6RI0 DO PROJECTO DE COOPERACAO DE ABASTECIMENTO 

DE AGUA A CIDADE DE SANTANA, DISTRITO DE CANTAGALO, EM SAO 

TOME E PRINCIPE. 

16.3. PARTICIPACAO DA CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS NO PROJECTO 

- REDES PARA 0 DESENVOLVIMENTO: DA GEMINACAO A UMA 

COOPERACAO MAIS EFICIENTE. 

16.4. RELAT6RI0 DE AVALIACAO DO PROJECTO "ACADEMIA M6vEL" 

2010. 

~~~ 1~<--~1:-~ ~CA~' 

16.5. RELAT6RI0 DE AVALIACAO DO PROJECTO "CASCAIS EM FERIAS"

2010. 

V~~ ~e-rJ-- ~~~~ 

16.6. PROGRAMA CULTURAL - ABRIL 2011. 
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16.7. INTEGRACAO DE TRES MUSEUS MUNICIPAlS DE CASCAIS NA REDE 

PORTUGUESA DE MUSEUS/IMC/MC. 

16.8. RELATORIO MENSAL CIDADELA DE CASCAIS. 

~Qc~~-~~~. 

16.9. AGENDA DESPORTIVA PARA 0 MES DE ABRIL DE 2011. 

16.10. RELATORIO DE ACTIVIDADES 2010 DO SERVICO MUNICIPAL DE 

PROTECCA.O CIVIL. 

j-~ ,\~~~~cJl~, 

16.11. RELATORIO DE EXECUCAo ORCAMENTAL - FEVEREIRO 2011. 

h. ~ ,. 0 -l--- () llJo.'-~'."A)··~~,~,,~v ~ ~ 
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PERioDO DE INTERVEN<;:Ao DO PUBLICO 


Inieio 11:13 


1- OTiLlA SILVA ANJOS. 

Moradora na Rua das Romeiras, Ab6boda. 

Reclamou do mau estado em que se encontra 0 pavimento da Rua das Romeiras, 

Ab6boda. Reside nessa rua hi! ceree de 50 anos e a estrada nunca esteve em tao mau 

estado a que nao sera estranho 0 facto desta esta rua ter passado a ter uma circulai(8o 

muito mais intensa por via de ser 0 melhor acesso ao BaiITo 25 de Abril, pelo que 0 

pavimento se degrada com maior rapidez. Ja procurou obter informa<;5es junto dos 

servh;;os, tambem junto da presidencia da Camara, mas sem sucesso, razao porque 

recorreu agora a reuniao publica de Gamara. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que a obra de pavimentai(8o da zona urbana 

da Rua das Romeiras esla program ada para se iniciar no mes de Abril. 

2· MARIA DE FATIMA MENDES SOARES. 


Nao compareceu. 


3· TREVODIAMANTE, Lda., representada pelo advogado Dr. Vasco Noronha. 


Morador na Rua Amalia Rodrigues - Alcabideche. 


A ramo porque se apresentava nesta reuniao tem a ver com Processo DGU 8588/02, 


referente a um projecto de arquitectura que tinha side objecto de deferimento em 2009 pelo 


arql" Joao Dantas e que apenas necessitava do despacho do arql" Joao Tiago para ser 


presente a aprovayao da Camara. No entanto a arqt" Rui Esprrito Santo vera a questionar 


tal deferimento, alegando como base a RUEM e questi5es ao abrigo do RGEU. Solicitou 


aos Servigos que se promovesse uma reuniao para esclarecer as razi5es do indeferimento, 


mas nao conseguiu. 


o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que a processo foi objecto de despacho de 

indeferimento em 14 de Maryo de 2011, fundamentado num conjunto de razoes tecnicas 

que tera todo 0 gosto em esclarecer os interessados e nesse sentido ira ser marcada uma 

reuniao com as interessados. 

o Period a de Interven{;iio do Publico terminou as 11 :21 
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As t1 'Lhoras e 0")· _m!9utos fbi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao. 

~./.~ .. 

. EU. - p-'b"'j'~~ ~7 asubsc[evi. 

o Presidente 

CARLOS MANUEL LAVRADORDE JESUS CARRElRA,~S==~==~~~~~;;;;;;;;=:\;Z:~"","_~ 


Os Vereadores 

LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS QJ~~ 
, MARIANA RIBEIRODOS B.R.F. COSTA CABRAL 


MIGUEL PINTO LUZ 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSAJUSTINO 

PEDRO ARANTES LOPES DE MENDONCA . 

ALEXANDRE NUNO DE ,AGUIAR FARIA 

• 

. 


MARIA DA CONCElyAO R.DE SALENA CORDEIRO ~Qio§()J.WCiCht:bi~ 


: j/()~ -~i rv>JOAOPAES DE SANDE E CASTRO 

NUNO FRANCISCO PITEIRA LOPES 


